

Don Francisco lanzó a la circulación su libro "telebiográfico" titulado *¿Quién soy?*, escrito a medias con el periodista y escritor Alfonso Alcalde, en plena calle. Como los salones de la Liga Chilena contra la Epilepsia eran demasiado estrechos, se alquiló la calle Los Ceibos, adornada desde temprano con grandes flores, para recibir a casi treientos invitados.

Entre ellos, no podía faltar el intendente de la provincia, general Sergio Badiola, quien en representación del gobierno saludó efusivamente al animador.

Como era de prever, los astros, animadores de los diferentes canales, cantantes, locutores, estrellas del teatro y cine, fueron el grueso de la concurrencia. Por todas partes se topaba con rostros tan conocidos como la Schlönsit Baytelman, Tío Fernández, Anita González, Ezequiel Lavandero, Florcita Motada, entre la gente de teatro; Carlos Cazzely, Leonardo Véliz, entre los cracks de fútbol; algunos políticos comstados, y periodistas, como Juan Pablo Cárdenas, director de *Andalúz*.

La novedad fue que invitaron personalmente a los vecinos de la calle Los Ceibos. Sin embargo, no fueron invitados los nueve obreros que trabajan en la construcción del laboratorio de la propia Liga contra la Epilepsia, los que tu-

Gran fiesta para lanzar su libro

A Don Francisco le faltó el bla bla para decir "quién soy"

vieron que limitarse a mirar desde bien lejos cómo el jet set criollo disfrutaba del buen trago.

"ME FALTAN PALABRAS"

Subió al estrado el periodista crítico literario, Luis Sánchez Latorre, *Filébo*, quien fue anunciado como "ex director de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile.

Finalmente, Mario Kreutzberger, *Don Francisco*, expresó que el libro nació porque sentía la necesidad de comunicar algo por escrito, y el hombre que más ha hablado por TV en Chile (25 años interrumpidos), que más entrevistara en radios, diarios y

Don Francisco dedica su libro. Le observan: los grandes escritores y periodistas: Luis Sánchez Latorre y Polí Delano.



revistas ha tenido en nuestro país, dijo que sentía algo muy extraño: "Me faltan palabras".

Más tarde, el presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, Sech, Polí Delano, invitó a Don Francisco a firmar su solicitud de ingreso a esa organización y a participar en las actividades gremiales de la misma, que se ha caracterizado por su actitud crítica con el régimen.

¿"GENERAL" O "AMIGO"?

Concluida la ceremonia, el popular animador procedió a firmar con especiales dedicatorias decenas de libros para los invitados.

Uno de los primeros en ponerse a la cola fue el general Badiola, que llegó con casi una hora de retraso.

"Llegué un poco atrasado, pero aquí estoy", dijo el militar, al tiempo que le extendía el libro para que el famoso personaje televisivo se lo firmara.

"¿Le pongo 'general' en la dedicatoria", preguntó Don Francisco.

"No, póngale 'amigo', mejor, contestó Badiola, quien señaló que se sentía plenamente interpretado con lo que había dicho el animador respecto a que pasaba tan ocupado, que no tenía tiempo para leer. "Yo lo entiendo", dijo el general.

A don Francisco le faltó el bla bla para decir "Quién soy" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A don Francisco le faltó el bla bla para decir "Quién soy" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa